
COMPTE RENDU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU COMITE  

LE 28 MARS 2024 

 
Lieu : MUC Omnisport à Montpellier. 

Présents :  

Vincent HUGONNET : Président, Thomas TERZULLI : Vice-président et Président de la COC, Hamid 
FATHI : Directeur Général du comité de l’Hérault de Handball, Daniel PENCO : Secrétaire Général, 
Nicolas SEVE : Président de la commission loisirs, Céline ALLEGRE : Secrétaire Générale adjointe, 
Frédérique DE CADOLLE : Membre du conseil d’administraLon, Julie VERNHES : Présidente de la 
commission arbitrage.  

Présente en Visio : Charlène DUQUEYNOIS : Membre du conseil d’administraLon. 

Absents (es) excusés (es) : Nicolas NOCETE : Trésorier Adjoint, MarLne EVRAD : Trésorière, 
Stéphane GRANIER : président de la commission Technique, Shana GIACCHERO : Présidente de la 
communicaLon, Carine CAUSSE-BANDINI : Membre du conseil d’administraLon. 

 

Rappel de l’ordre du jour : 

• ApprobaLon du PV du dernier CA  
• Point de situaLon : Les présidents de commissions et Hamid FATHI 

Arbitrage – Julie VERHNES ; CommunicaLon – Hamid FATHI ; Développement – Nicolas SEVE 
(Loisirs) ;  SporLve – Thomas TERZULLI ; Technique – Hamid FATHI 

• ValidaLon de l'aZerrissage budgétaire 2023 et quitus à la trésorière 
• ProposiLon acLons ANS Comité  
• Retour idées sur la Coupe de L'Hérault 2024 
• PréparaLon AGO et AGE 

Beaucoup de sujets ont déjà été développés dans les présenta?ons envoyées par le 
directeur du comité et ne seront donc pas repris dans ce compte rendu. 

• ApprobaLon du PV du dernier CA – Validé à l’unanimité 

La commission Arbitrage : 

- Il faut être vigilant, car certains clubs payent avec beaucoup de retard les arbitres, il faudra 
faire un rappel auprès de nos clubs en soulignant l’importance de bien traiter nos arbitres. 

La commission communica8on : 

-  Nous travaillons avec sport 7 and CO depuis le mois de Mars. Pour l’instant tout se passe 
bien. Un point sur les acLons déjà menées et en cours est faite (cf. présentaLon) 

- Le sujet le plus important maintenant sera la coupe de l’Hérault qui suscite beaucoup 
d’enthousiasme dans nos clubs. 



 

La commission Développement et loisirs : 

- Les loisirs commencent à jouer le jeu pour les feuilles de match. 
- Quelques difficultés subsistent encore comme par exemple les matchs qui n’apparaissent pas. 
- AcLvaLon auprès des écoles, periscolaire, animaLon JOP dans les secteurs  

Capestang, Cazouls, Sérignan, la Cadoule, Gignac, Montagnac (en cours), Montpellier 
- ParLcipaLon acLve sur les plateaux moins de 9 ans, Hand à 4, Babyhand, Elles du Hand 
- Visite de clubs en cours 20 clubs depuis le début la saison  
- Mise à disposiLon de matériel 
- Développement d’une secLon à Mèze avec FronLgnan (ConvenLon triparLte) 
- Début d’échange avec la Ligue contre le Cancer 
- Accompagnement à la rédacLon des statuts à Gignac 
- FormalisaLon d’un cadre de référence avec l’éducaLon naLonale 
- Lancement du DLA dont le club de Prades sur un disposiLf de prev asso 

 
Rappel : le nombre de licenciés sur le département de l’Hérault : 6570 soit 240 de plus en 
comparaison avec N-1 (soit + 1%), voir tableau fourni. 

La commission spor8ve :  

• Les championnats et la coupe de l’Hérault se déroule correctement. On sent un engouement 
pour la Coupe. 

• Une réunion préparatoire est prévue ce mercredi pour travailler sur la Coupe et suite aux 
retours des membres du Conseil d’AdministraLon sur les aspects sporLfs, logisLques, 
animaLon 

• Une triste constata8on :  
- Il y a de plus en plus de problèmes dans les tribunes, ce qui a des conséquences sur l’image 

de notre sport et qui perturbent énormément le bon déroulement des matchs. 
- Il y a aussi de plus en plus de clubs qui demandent une représentaLon du comité pour vérifier 

les comportements pendant les rencontres. 

La commission Technique 

• 1er tour ICN (présence des administrateurs), Pau pour les filles et MarLgues les garçons 
• Mise en place d’un ANIM’HAND lors du stage de février et en avril sur la gesLon grand groupe 
• Réflexion sur une sorte d’école des acteurs du handball en début saison 
• Accompagnement de techniciens pour la montée en compétences, Béziers, Pignan + tutorat 

des entraineurs en formaLon 
 

L’aAerrissage budgétaire :  

- - 11 462 euros et quitus est donné à la trésorière pour présentaLon. 
- Un travail est fait avec l’expert-comptable pour travailler au niveau de la facturaLon et un 

logiciel fédéral pourrait être mis en place sur le comité. 
Validé à l’unanimité et quitus est donné à la trésorière pour présenta8on. 

  



Proposi8on ANS 2024 : 

3 thémaLques : 

• PrévenLon des comportements déviants avec log.in en priorité - 3000€ 
• FéminisaLon - 2000€ 
• Handballs de demain autour du Hand à 4 - 3000€ 

Les thémaLques restent les mêmes que la saison dernière 

Validé à l’unanimité 

Prépara8on AGO et AGE 

• Présenta5on de l’ordre du jour - Validé à l’unanimité 
• PrésentaLon du rétroplanning - Validé à l’unanimité 
• PrésentaLon du déroulé et rappels des règlements statuaires et modalités de dépôt de listes 
• ValidaLon des membres de contrôle des opéraLons électorales - Validé à l’unanimité 

o Président CDOS 34 ou un membre du CDOS 34 
o Président du club de Saint Mathieu 
o Directeur Général du Comité 34 handball 

 

DIVERS : 

- Rappel : le 29 juin AG de la Ligue. 
- Le grand prix du département est une manifestaLon importante, il faut que nous travaillions 

sur un axe de communicaLon pour sensibiliser les parents, les bénévoles, et d’inclure aussi 
dans ces communicaLons les problèmes en tribunes et sur les terrains. 

 

 

 

 

 

  


